



EL DICTAMEN / ANDRES CORTES

**ROTARIOS**

*Se firmó ayer el acuerdo por medio del cual el gobernador de Rotary España-Norte, arquitecto Vicente Carmenoti Francia, al centro de esta gráfica, promoverá la coinversión y los intercambios universitarios con nuestro país; a la derecha el licenciado Carlos Campos Echeverría, y a la izquierda el licenciado Carlos Campos.*

## *Promoción a coinversiones entre México-España a través de Rotary*

**ALFONSO VALENCIA RÍOS**

"Por medio del rotarismo será factible para México, enlazarse con Europa a través de España; desde ahora ya estamos promoviendo coinversiones, intercambios profesionales, tecnológicos y otras formas de cooperación y solidaridad; vivimos los europeos una etapa de extraordinaria importancia por que la apertura en la parte oriental, el derrumbe del muro de Berlín y la democratización de naciones comunistas, han abierto enormes perspectivas de utilidad para las naciones latinoamericanas encabezadas por México".

La anterior declaración nos las formuló el

arquitecto Vicente Carmenoti Francia, gobernador del Distrito 221 Rotary Internacional España Norte, a quien acompañaban los licenciados Carlos Campos Echeverría, gobernador del Distrito 419 de Rotary, y su papá del mismo nombre y apellido.

"Acabamos de firmar un acuerdo con el arquitecto Vicente Carmenoti Francia, que representa a España Norte en lo que respecta a rotarismo", nos explica el licenciado Carlos Echeverría.

El acuerdo tiene como finalidad promover la coinversión México-España y viceversa, así como los intercambios entre estudiantudientes y también profesionistas.

**LOS CAMBIOS RADICALES**

El arquitecto Carmenoti Francia nos dice que el mundo vive una singular etapa en la que la aspiración general es derrumbar barreras de todo tipo.

En Europa dimos ya inicio a lo que habrá de generalizarse en el mundo.

Libremente cruzamos todas las fronteras con la simple presentación de nuestra tarjeta de identificación, ya no necesitamos pasaportes ni visas, de manera que podemos libremente recorrer de uno a otro extremo Europa, dentro del concepto de comunidad europea, por que nadie nos lo impide.

Estamos para antes de que finalice el siglo, en un aspecto de sumo interés para la juventud, como es la de que se van abrir 309 profesiones, lo que significa para hombres y mujeres, nuevas oportunidades de trabajo, en un ámbito de libres actividades comerciales e industriales, pero además con una impresionante tecnología.

Destaca el gobernador de Rotary Internacional de España Norte, que el mundo se encamina a consolidar los cimientos de la paz, y en este sentido, nuestra institución tiene inmensas posibilidades para desarrollar los programas ecológicos que fueron aprobados en las asambleas que acaban de celebrarse en este puerto, y a las que con cuanto agrado concurrimos.

Y claro que vamos a avanzar dentro de los propósitos de Rotary que en última instancia son los de la humanidad, que no quiere saber nada de guerras ni violencia, sino mejorar la vida de todos los que vivimos en el planeta, suprimiendo la mortalidad infantil por hambre, el drama de las hambrunas periódicas en Africa, y la destrucción que están sufriendo selvas y bosques.